

## Mobiler Pumptrack in Oberrohrdorf

Gemeinsame sportliche Aktivitäten sind eine der beliebtesten Freizeitaktivitäten von Kindern und Jugendlichen. Trotzdem ist die aktiv verbrachte Zeit bei Kindern und Jugendlichen in den letzten Jahren rückläufig. Um die Bewegung zu fördern, stellt die Mojuro – offene Jugendarbeit Rohrdorferberg, vom 27. Februar bis 20. März einen mobilen Pumptrack auf dem roten Platz der Schule Oberrohrdorf auf.

Der Pumptrack ist ein geschlossener Rundkurs mit vielen Wellen und erhöhten Kurven, welcher mit Fahrrädern, Skateboards, Scootern und Laufrädern befahren werden kann. Die Mojuro möchte in Oberrohrdorf mit dem zur Verfügung stellen des Pumptracks den Kindern und Jugendlichen eine attraktive Bewegungsmöglichkeit anbieten, auf welcher sie ihre Geschicklichkeit, ihr Gleichgewicht, ihre Kraft und Ausdauer draussen an der frischen Luft trainieren können.

Aufgrund der Corona-Massnahmen werden keine speziellen Events auf dem Pumptrack durchgeführt. Dafür stellt die Mojuro Erklärvideos bereit, welche die richtige Fahrtechnik zeigen und es findet ein Foto- und Videowettbewerb statt.

Der Pumptrack darf von der gesamten Bevölkerung benutzt werden.

Bei der Benutzung müssen die **aktuell geltenden Corona-Regeln, insbesondere die Regel zur Gruppengrösse**, im öffentlichen Raum beachtet werden. Alle Benutzenden werden gebeten den Abstand einzuhalten und, wenn angezeigt, freiwillig Maske zu tragen.

Genauere Infos zum Pumptrack, dem Wettbewerb und den weiteren Angeboten der Mojuro sind auf der Homepage [www.mojuro.ch](http://www.mojuro.ch) zu finden.

Die Mojuro ist die professionelle Fachstelle für Kinder- und Jugendarbeit in der Region Rohrdorferberg. Sie koordiniert und führt die Kinder- und Jugendarbeit in den Vertragsgemeinden Niederrohrdorf, Oberrohrdorf, Remetschwil, Bellikon und Stetten.